



情報提供日: 令和6年10月22日

## 本市中学生1名を含む3人が強盗予備の容疑で逮捕(山口県警発表)を受けての 龍ケ崎市教育委員会の対応状況・コメント

令和6年10月21日、山口県警が、同県光市の男性の住宅に強盗に入る機会をうかがったとして 龍ケ崎市の14歳の中学生を含む少年ら3人を逮捕したと、新聞報道等がされております。

同報道に関する、龍ケ崎市教育委員会の対応状況ならびにコメントは下記のとおりとなります。

なお、報道機関の皆様には、個人情報保護の重要性を踏まえ、慎重な対応をいただきますよう、お 願い申し上げます。

## ■現在の対応状況(令和6年10月22日 午後1時現在)

- ・現在、事実確認を行っています。
- ・報道されている情報を受け、本日22日(火)午前11時30分から臨時校長会を開催済

## ■本市教育委員会としてのコメント

現在確認できている報道内容を踏まえ、以下の内容を児童・生徒・保護者向けに注意喚起するなど、適切な対応を行ってまいります。

市内小中学校において、再発防止、子どもたちを犯罪から守るという観点で、児童生徒に SNS 等の正しい利用、犯罪等に巻き込まれる危険性等について指導してまいります。

また、保護者にも同様に、児童生徒の SNS 等の正しい利用等について家庭でも十分に話し合うよう、注意喚起を行います。

さらに、児童生徒に対し、心配なことや不安なことがある場合には、一人で抱え込まずに、家の 人や学校に相談するよう、指導してまいります。

担当課

龍ケ崎市教育委員会事務局 指導課

担当者:千葉(ちば)

連絡先:0297-60-1562(直通)